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Verkehrschaos in Studernheim 
hier : Anfrage der SPD Studernheim 
 
 
 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,  
 
am vergangenen Sonntag (21.06.2020) kam es in der Sonnenstraße und in den umlie-
genden Straßen (Frankenthaler Straße etc.) zu erheblichen Verkehrsbehinderungen 
bzw. Gefährdungssituationen im Straßenverkehr.  
Schon am Vormittag war beispielsweise die Sonnenstraße beidseitig zugeparkt und der 
Fahrradweg war ebenfalls durch parkende Pkw’s belegt, so dass Fahrradfahrer auf die 
Straße ausweichen mussten.  
Dies erhöhte das Verkehrschaos (anders war die Verkehrssituation kaum zu benennen) 
zusätzlich, da bei entgegenkommendem Verkehr schlichtweg keine Ausweichmöglichkei-
ten gegeben waren.  
Anwohner konnten zum Teil nicht aus ihren Einfahrten herausfahren, da diese ebenfalls 
zugeparkt waren.  
In Hinblick auf Corona war dieser Massenandrang schlichtweg katastrophal. Eine infizier-
te Person hätte etliche Flohmarktbesucher und Aussteller entsprechend anstecken kön-
nen.  
 
Wir fragen daher die Verwaltung:  
 
1.) Gibt es für diese Veranstaltungen kein Erfordernis eines Parkkonzeptes?  

2.) Im Hinblick auf Corona, welche Prüfungen wurden hier seitens der Verwaltung vorge-
nommen (z. B. Hygienekonzept des Veranstalters)?  

3.) War der Verwaltung nicht klar, dass durch die lange Zeit des Lockdowns der Floh-
markt entsprechenden großen Andrang erhalten wird?  

4.) Falls ja, welche Vorbereitungen wurden seitens der Verwaltung getroffen:  

a. hinsichtlich der Verkehrssituation?  

b. hinsichtlich der Ansteckungsgefahr bei erhöhtem Besucherandrang?  

5.) Waren Mitarbeiter des KVD’s vor Ort im Einsatz, um die Situation zu regulieren?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion  
gez.  
Höppner 
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